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Evento em São Paulo movimentou mercado
farmacêutico 
 

Evento que ocorreu no último mês de agosto reuniu representantes
de mais de 500 farmácias de todo o país e movimentou mais de 15
milhões em negócios com indústrias, distribuidores e marcas. 
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Nos últimos dias 11 e 12 de agosto, ocorreu o Encontro de Associados Farmarcas 2016, que foi um

imenso sucesso, reunindo representantes de mais de 500 farmácias de todo o Brasil, em São Paulo. 

 

No primeiro dia do evento, a Feira de Negócios obteve grande destaque, proporcionando intensa

rotatividade de empresários e administradores em um espaço especialmente projetado para facilitar

as negociações. O sucesso da estratégia foi comprovado, segundo estimativas da Farmarcas, mais

de R$15 milhões em negócios foram realizados, para satisfação dos expositores de indústrias,

distribuidores e marcas, que superaram em muito suas metas. Também foi uma ótima oportunidade

para a apresentação de novidades do mercado farmacêutico. 

 

“Estamos muito felizes. Temos certeza de que esse tipo de evento é fundamental para o crescimento

de nossa rede, pois incentivamos o relacionamento de negócios de forma presencial e conjunta.

Manter esse vínculo ativo e fortalecido é essencial para elevarmos a força empresarial do grupo,

ampliando cada vez mais a atuação de todos os participantes no mercado de varejo farmacêutico”,

detalha o diretor operacional da Farmarcas, Ângelo Vieira. 

 

Durante o segundo dia do evento, um importante grupo de palestrantes possibilitou aos participantes

ampliarem seus conhecimentos. A primeira apresentação foi do mestre em Gestão Estratégica pela

Fundação Dom Cabral, Vandré Morada, que mostrou caminhos para melhorias na gestão das

empresas. Na sequência, o historiador brasileiro e professor da Unicamp na área de História da

América, Leandro Karnal, falou do momento que vivemos e da necessidade de mudanças e

melhorias. 

 

No período da tarde, foi a vez do diretor geral da Farmarcas, Paulo Costa, apresentar o projeto para

atingir o número de mil farmácias associadas até 2018, seguido pelo diretor operacional da

Farmarcas, Ângelo Vieira, que falou sobre a importância de se aceitar mudanças para a evolução de

uma marca. O evento foi finalizado com as palavras motivacionais do presidente da Federação

Brasileira das Redes Associativistas e Independentes de Farmácias (Febrafar) e da Farmarcas,



Edison Tamascia. 

 

No período da noite ocorreu um grandioso jantar, que contou com diversas atrações e no qual muitos

dos participantes foram premiados, com destaque ao associado Ernesto Trampusch, Nova

Xavantina, MT, que ganhou a farmácia montada. 

 

Para comportar o evento, foi especialmente preparada uma área de dois mil metros quadrados, com

lounge e mesas para negociação no Centro de Eventos Pro Magno. Tudo esteve perfeito para

comportar os mais de mil participantes vindos de praticamente todo o País. 

 

“Esse é um evento promovido anualmente pela Farmarcas e nosso objetivo é intensificar as

unidades do grupo, composto pelas oito redes que administramos, fortalecer o alinhamento

estratégico e, principalmente, colocar os cerca de 500 associados em contato direto com nossos

parceiros, dentre eles os participantes das principais indústrias, distribuidores e convidados, que

desempenham um papel fundamental no fortalecimento do mercado do varejo farmacêutico”, explica

o diretor executivo da Farmarcas, Paulo Roberto O. da Costa. 

 

Devido ao sucesso conquistado a Farmarcas já confirmou a realização de um novo evento, já se

preparando para superar novamente as expectativas. Assim, em novembro desse ano já deverá ser

apresentado ao mercado o projeto do Encontro Farmarcas 2017. 
 
 


